
令和５年 

足 立 区 選 挙 管 理 委 員 会 

第 １ ７ 回 定 例 会 会 議 要 録 
 

 

１) 開会年月日 令和５年９月１日（金） 

２) 会 議 時 間 午前１０時００分～午前１０時３０分 

３) 場 所 足立区役所南館６階 選挙管理委員会室 

４) 出 席 委 員  委 員 長    鴨 下   稔 

              職 務 代 理 者  山 本 明 儀 

   委     員   針 谷 幹 夫 

委     員    藤 沼 壯 次 

５) 事務局職員  事 務 局 長    鳥 山 高 章 

             管 理 係 長   久 保 文 雅 

             選 挙 係 長   松 田 直 剛 

管 理 係 主 査    高 宮 大 介 

             選 挙 係 主 査    齋 藤 雅 大 

              



６）会議要録 

委 員 長   ただいまから第１７回足立区選挙管理委員会定例会を開会します。 

まずはじめに第５４号議案『選挙人名簿登録者の抹消及び令和５年９月 

定時登録について』を事務局から説明願います。 

事務局長   第５４号議案『選挙人名簿登録者の抹消及び令和５年９月定時登録につ 

いて』説明。 

委 員 長   このことについて何か質問はありますか。 

全 委 員   ありません。 

委 員 長 それでは第５４号議案について、原案のとおりお認めいただける場合は 

       挙手をお願いいたします。 

全 委 員   （全員挙手） 

委 員 長   挙手総員により、本議案は原案のとおり可決しました。それでは続きま 

して第５５号議案『在外選挙人名簿の抹消・登録及び登録の移転につい 

て』を事務局から説明願います。 

事務局長   第５５号議案『在外選挙人名簿の抹消・登録及び登録の移転について』 

説明。 

委 員 長   このことについて何か質問はありますか。 

山本委員   在外選挙人名簿の国数は現在何か国でしょうか。 

事務局長   ６３か国でございます。 

委 員 長   この他に何か質問はありますか。 

全 委 員   ありません。 

委 員 長 それでは第５５号議案について、原案のとおりお認めいただける場合は 

       挙手をお願いいたします。 

全 委 員   （全員挙手） 

委 員 長   挙手総員により、本議案は原案のとおり可決しました。それでは続きま 

して報告第２４号『会議等の日程について』を事務局から説明願います。 

管理係長   報告第２４号『会議等の日程について』説明。 

委 員 長   このことについて何か質問はありますか。 

全 委 員   ありません。 

委 員 長   その他は何かありますか。 

事務局長   ２点情報提供がございます。まず１点目は、区議会議員選挙における供託

金の返還についてです。８月１日の第１５回定例会で異議申出の棄却の決

定を行った後、８月２３日までの審査申し立て期間内に、申し立ては提出

されませんでした。このことをもって、選挙の結果が確定したため、立候

補者に対する供託金の返還手続きを開始いたしました。２点目は、主権者

教育についてです。現在、大学生主体による主権者教育という初めての取

り組みを進めているところですが、８月２９日に江北高校と第一中学校で

打ち合わせを行って参りました。江北高校については２月、第一中学校に

ついては２年生が１２月、３年生は３月の実施に向けて、準備を進めて参

りたいと思います。 

委 員 長   このことについて何か質問はありますか。 



全 委 員   ありません。 

委 員 長   この他に何かありますか。 

全 委 員   ありません。 

委 員 長   それではこれにて閉会いたします。 

終了時刻 午前１０時３０分 


